

Leine-Zeitung

Neustadt

Mittwoch, 9. Oktober 2013

Ausgabe 235 – 41. Woche

Das passt: Dächer an der Garage

Am Rundeel: Graue
Wand wird bunt

NEUSTADT. Aus grau macht bunt: Künstler Siegfried Hase hat mit seiner Tochter eine Hauswand am Rundeel mit einem bunten Bild verziert – im Auftrag von Dachdecker Henning Hanebutt. Dessen Großvater hatte 1930 den Betrieb gegründet, darum hatte Hanebutt sich für die triste Fläche ein Bild gewünscht, das seinen Beruf früher und heute darstellt.

Die Künstler haben für die Darstellung der Vergangenheit sepiafarben gewählt, wie auf einem alten Foto. „Das Motiv zeigt den Kirchturm der Liebfrauenkirche nach einem Foto aus den zwanziger Jahren“, sagt Hase. Die graue Plakette in der Mitte wurde nach einem Foto von Hanebutts Vater Heinrich gestaltet. In bunten Farben haben Hases die heutige Zeit gemalt, in der Dachdecker auch mit Solarmodulen hantieren. sd



In Aktion: Siegfried Hase und Tochter Jessica verziern die graue Garagenwand mit einem bunten Motiv, das die Arbeit im Dachdeckerbetrieb der Besitzerfamilie Hanebutt früher und heute zeigt. Döpke